

道

2020・6・24

通信 No 1590



キュウリの花

理由あって生後一年から我が家に来たペット犬

「ノン」が、2月上旬に14才で旅立ってしまいました。
「道」の練習日、私の帰宅時間になると玄関で帰りを待っていた
優しく可愛い犬でした。ショックが大きく気が滅入りました。

そんな時 多くの犬友達が我が家を訪問してくれました。部屋はたくさんの花で一杯になりました。近所の中・高校生の兄弟もいました。中学生の女の子は荷物を家まで持ってくれました。マスクを届けてくれた方もいました。世の中そろそろコロナウィルスの感染が拡大してきた頃です。自粛のオンパレードの中で多くの優しさをいただき幸せな気持ちになりました。

過日ブルーインパルスが医療従事者への感謝の気持ちを込めて空を飛びました。又全国の花火師の方が各地で夜空に大きな花を咲かせました。コロナ禍の中上を向くことの大切さを教えて下さいました。

優しさと上を向くこの二つを胸に、合唱団の一日も早い再開を待ち望んでいる小沢千夜子からバスの朝倉久さんにバトンをお渡しいたします。
(メソソプラノ 小沢)

皆さん、そろそろ歌いたくなかったのではないのでしょうか。

(気持ちとしては)7月から練習を始められるよう準備しています。

毎週水曜日、18:30になったらCDを聞くことから始めましょう。

総会(7月1日)で次のCDを配布します。

◆参考演奏◆

52周年予定プログラムに沿って全曲の過去演奏などの参考演奏をまとめました。

◆パート音源◆

今回はすべてパソコン合成音による歌詞付きです。

最初(7月)は一緒に歌わず楽譜をみながら聞いてください。

ほぼ音がとれたら(8月)ハミングで歌ってみましょう。

9月には合わせができるかも……。

(テノール石田 勉)

《7月1日の総会受付について》 1メートル以上開けてお並び下さい

- ① 4階ホール入口に「パート別」に受付名簿が用意してありますのでチェックしてください。
(ボールペン等持参ください。鉛筆は用意しません。)
- ② 団費の袋を机の上に置いてください。(各パートの担当者が机上から取ります)
- ③ 受付にパート別に並んでいるCDを1枚お取りください
- ④ 速やかに自席に移動をお願いします